

中山地区 公民館だより 2017年7月号



中山地区公民館
伊予市中山町出瀬 2-138-1
TEL 967-1111
FAX 967-1101
中山町 (5月末現在)
人口 3,123人(-7)
男性 1,476人(-2)
女性 1,647人(-5)
世帯数 1,368戸(+1)



【バレー優勝】村中



【Cブロック優勝】門前B



【Aブロック優勝】長沢団地



【Dブロック優勝】豊岡一B



【Bブロック優勝】永木

中山地区公民館 第56回 バレーボール 第21回 レクバレー

6月18日(日)、中山地区公民館主催による「第56回バレーボール大会」及び「第21回レクリエーションバレーボール大会」が開催されました。レクバレーの大会には21チームが参加し、4ブロックに分かれて、好プレー、珍プレー続出の中、熱戦が繰り広げられました。また、バレー大会には4チームが参加。白熱した試合が展開されました。

【大会結果】

バレー	・優勝 村中	・準優勝 犬奇
Aブロック	・優勝 長沢団地	・準優勝 豊岡二
Bブロック	・優勝 永木	・準優勝 泉町二
Cブロック	・優勝 門前B	・準優勝 泉町一B
Dブロック	・優勝 豊岡一B	・準優勝 東町

～中山町文化財紹介～ (第7回 板碑地蔵彫刻)

(伊予市指定有形文化財)
総高 190cm、幅 150cm の安山岩に地蔵菩薩を刻んでいます。場所は永木地区の奥山採石場(永木石)へ行く通称駅場で、明治21年(1888年)地元有志によって建立されたものです。これは江戸・明治の時代、双海町上灘の港が栄えていた頃、永木方面の農林産物の運搬は人馬の力で、この永木上灘往環道を利用していました。曲がりくねった鳥越峠、谷を越えての運搬は大変危険で災難・災害を避けたいと願って建てたと伝えられています。昔は通行人の安全安泰を願って、毎年4月24日と8月24日を縁日と定め、祭りがされていました。(中山史談会)



7月の行事予定	
1 土	
2 日	
3 月	
4 火	
5 水	わんぱく塾
6 木	
7 金	
8 土	
9 日	
10 月	
11 火	
12 水	わんぱく塾
13 木	
14 金	
15 土	第67回社会を明るくする運動 中山地区大会
16 日	
17 月	海の日
18 火	中山地区補導委員会
19 水	わんぱく塾
20 木	一学期終業式
21 金	なかやま夏祭り(22日まで)
22 土	
23 日	
24 月	
25 火	中山支館クローカー大会
26 水	わんぱく塾
27 木	
28 金	
29 土	伊予彩まつり(30日まで)
30 日	
31 月	

人権啓発標語を募集します!

○応募資格 市内在住又は市内勤務の方(市内の小中学生・高校生は学校で募集します。)
○応募方法 自ら考えた標語、住所、氏名(ふりがな)、電話番号を明記し、**9月11日(月)**までに、教育委員会社会教育課又は各地区公民館へ提出ください。
☆お問い合わせ先☆ 教育委員会社会教育課 人権教育担当 (Tel.982-5155)

白鷺や狙いをさだめ獲物とり	野いちごを友と半分昼休み	家の外まどにヤモリがひそんでる	つばめの子巢から顔だし親をまつ	つげものは祖母が作ったきゅうりかな	竹落葉風がふくたび散っていく	さくらんぼ仲良しふたご赤色に	さくらんぼ四つ子を見つけいい気分	天道虫 空に向かって飛んでいく	あまがえる 合唱聞こえるドレミファソ	かたつむり かおをみるとひっこんだ	すずらんが かぜでゆれだしいいにおい	こいのぼり ひらひらおよぐたのしそう	かたつむり のろのろうごくくさのうえ	ほたるがねびかびかひかるともだちかな	あさがおにみずをあげたよあさすぐに	
六年 官本 蒼司	六年 杉本 明莉	六年 亀田 穂菜乃	五年 松岡 心美	五年 北岡 弥風	五年 金山 鈴奈	五年 上岡 日和	五年 逢沢 枝羽	四年 二宮 莉夢	四年 亀田 隼人	二年 松岡 真心	二年 北岡 姫奈	二年 逢沢 紀乃	一年 官本 禮玄	一年 水本 幸来	一年 福岡 絆	一年 西尾 芳子(先生)

栗の里句会 作品集

代表 福岡 三品

佐礼谷小学校 俳句教室

(指導 西尾 芳子先生)

.....館長のひとりごと..... NO. 14

6月という季節柄、天候の心配をしていた中山小・中学校の運動会も無事に終わり、子どもたちも落ち着いて学習に取り組んでいることでしょう。ところで、今年で14年目を迎えた「中山わんぱく塾」も始まり、初めて参加する一年生も楽しく活動しています。ご指導を頂く地域の方々に感謝をいたしたい。子どもたちは中山の宝であり、町の財産です。子どもたちの声で地域は元気になります。昔は親だけでなく地域の大人、そしてお兄さんお姉さんが子どもの面倒を見るのがごく普通のことでした。しかし、現代はそうした縦の関係、ひいては地域のつながりが少しばかり希薄になっていると感じます。今の時代こそ再び取り戻したいですね。家族のような地域のつながり.....

毎月、各地区公民館が発行しております「公民館だより」は、伊予市ホームページに掲載しています。

伊予市公式ホームページ



新着情報

ホタルの光に誘われて

6月3日(土)には、中山中学校グラウンドにおいて「第29回伊予中山ホタル祭り」が行われ、多彩なイベントに町内外から多くの人出でにぎわいました。

その他にも「佐礼谷ホタル茶屋」、「永木ホタル観賞会」などが行われ、自然の中で乱舞するホタルを楽しみました。

▲「永木藤の郷会」によるホタル観賞会



▲「第29回伊予中山ホタル祭り」



▲ホタル案内所を設置された「住民自治されだに」会員の皆さん



▲NPO法人「佐礼っこ」によるホタル茶屋

日帰り研修で のんびりと 楽しい一日

佐礼谷・永木老人クラブ視察研修

6月20日(火)、佐礼谷、23日(金)には永木、それぞれ老人クラブの視察研修が行われました。

佐礼谷老人クラブ会員28名は香川県善通寺陸上自衛隊駐屯地ほかを訪ねられ。また、永木老人クラブの皆さん25名は今治市しまなみ海道方面大山祇神社ほかを訪ねられました。それぞれ会員同士の親睦を深められ有意義な一日を過ごされました。



佐礼谷老人クラブの皆さん



永木老人クラブ他の皆さん

子どもたちも参加して楽しくプレー

平成29年度 野中支館球技大会

5月28日(日)、野中体育館で「野中支館球技大会」が行われ、レクバレーで親睦を図りました。

当日は、地域の皆さん約70人が参加。各チームとも中学生なども交えて、楽しくプレーを楽しまれました。

(試合結果は次の通りです)【優勝】：影之浦 【準優勝】大矢



楽しく行われた球技大会

水曜日の放課後 楽しく活動

「中山・佐礼谷わんぱく塾」活動始まる

6月14日(水)、今年度も「わんぱく塾」の活動がスタートし、中山11名、佐礼谷16名の児童が参加してそれぞれ開塾式が行われました。

開塾式では、指導者の自己紹介などが行われた後、早速、楽しいゲームやファイルづくりを行い、初めて参加する一年生も上級生に教わりながら楽しく活動を行いました。



どんな楽しいことがあるのかな？
平成29年度 中山わんぱく塾開塾式



どんな楽しいことがあるのかな？
平成29年度 佐礼谷わんぱく塾開塾式

地域を超えてクロッケー大会で交流

野中・高市老連交流クロッケー大会

5月18日、野中クロッケー場において、野中地区、高市地区から約25人が参加して「野中・高市老連交流クロッケー大会」が行われました。

年2回開催している交流大会には高市地区からも11名が参加。和気あいあいと楽しく交流を深められました。



野中・高市地区の参加者の皆さん

青少年の健全育成に向けた活動を推進

中山地区青少年補導委員会を開催

5月26日(金)、補導委員12名と各小・中学校生徒指導主事の先生方らが出席して中山地区青少年補導委員会が地域事務所で開催されました。

当日は、任期満了に伴う役員改選のほか、今年度の巡回補導計画について協議が行われた後、小・中学校の取組みについて意見交換が行われ、委員からは児童生徒の携帯電話の所有率などについての質問などがありました。

なお、新役員は次の通りです。(敬称略)

【地区長】仙波 常夫・上岡 宗一



補導計画等の協議が行われた委員会

文化協会連「中山音頭踊り」法被新調

「町文化協会役員会・評議員会」で披露

6月16日(金)、中山町文化協会評議員会が地域事務所で開かれ、「なかやま夏祭り中山音頭踊り」、芸能発表会など今年度の事業計画などについて協議が行われました。

当日は、「中山音頭踊り」用に新調した法被が役員の方々に披露されました。



新調された「文化協会連」法被